

Grünliberale Partei Allschwil

Motion: Transparenz im Stellenplan

Das Personal- und Besoldungsreglement sei dahingehend abzuändern, dass der Gemeinderat dem Einwohnerrat jährlich einen Bericht über die Veränderungen des Stellenplans des Verwaltungs- und Betriebspersonals gegenüber dem Vorjahr und deren Gründe erstattet.

Begründung

Der Stellenplan wird vom Gemeinderat jeweils im Geschäftsbericht publiziert. Ein Vergleich der darin enthaltenen Zahlen mit dem Vorjahr ist aber ohne Kenntnis der Gründe/Hintergründe wenig aussagekräftig. In den vergangenen Jahren ist die Verwaltung kräftig gewachsen, allein von 2011 bis 2013 von rund 109 auf 124 Vollzeitstellen. Diese Entwicklung muss gebremst werden. Dafür ist es nötig, den Umfang und die Gründe der Neuschaffung von Stellen zu kennen. Die Begründungspflicht soll auch dämpfend auf die Stellenpolitik der Gemeinde wirken.

Allschwil, 12.11.2014

Matthias Häuptli

), Clestlat Jérôme Mollat

Jacquelin Miss Z.

